

compagnies qui se trouvent dans des régions autres que les provinces orientales et Bahrain pourraient également décider de faire partir les personnes à charge et le personnel non essentiel. Environ 3 000 Canadiens sont inscrits à l'ambassade du Canada à Riyadh dont quelque 1 000 vivent dans la province orientale. Il y a environ 80 Canadiens à Bahrain.

Les Canadiens résidant dans la péninsule d'Arabie et la région du Golfe qui ne se trouvent pas actuellement dans la région devraient songer à attendre que la situation se stabilise avant d'y retourner. De même, les Canadiens qui ont l'intention de visiter la région touchée par les événements devraient également se demander s'il est indispensable qu'ils s'y rendent en ce moment.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Bureau des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874